



Evacuaciones en Líbano

La crítica situación en Líbano llevó a varios países a hacer esfuerzos para evacuar a sus ciudadanos de ese país. En América Latina, Brasil y Colombia enviaron aviones para sacar a sus compatriotas, mientras que México, Ecuador y República Dominicana recomendaron a sus ciudadanos salir. Desde Europa, Alemania, Reino Unido, Países Bajos y Bulgaria sacaron de Líbano a sus ciudadanos, mientras que Francia anunció el despliegue de un portahelicópteros en preparación para una posible evacuación. España prevé que tres aviones militares salgan hoy hacia Beirut para evacuar a sus ciudadanos, a los que podría unirse un cuarto aparato para sacar del país a personas de otras nacionalidades.